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学校
がっこう

教育
きょういく

目標
もくひょう

  ～豊か
ゆたか

な心
こころ

を育み
はぐく

、社会
し ゃ か い

とのかかわりを大切
た い せ つ

に～ 

〇感じる
かん

心
こころ

（徳
と く

） 〇考える
かんが

力
ちから

（知
ち

・体
たい

） 〇行動
こ う ど う

する鳥中生
と り ち ゅ う せ い

（公
こ う

・開
か い

） 

 

今号
こんごう

は、大鳥
おおとり

中学校
ちゅうがっこう

の部活動
ぶ か つ ど う

を

紹
しょう

介
かい

します！ 

野球部
や き ゅ う ぶ

 

水泳部
す い え い ぶ

 

吹奏
すいそう

楽部
が く ぶ

 

陸
りく

上部
じょうぶ

 

美術部
び じ ゅ つ ぶ

 

野球部
や き ゅ う ぶ

 

サッカー部
ぶ

 

女子
じ ょ し

バスケットボール部
ぶ

 

柔道部
じゅうどうぶ

卓球部
たっきゅうぶ

 硬式
こうしき

テニス部
ぶ

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜卓球部
たっ きゅうぶ

＞ 卓球部
たっきゅうぶ

では、台出
だ い だ

しや窓
まど

の開
あ

け閉
し

めが大変
たいへん

でしたが、先輩
せんぱい

後輩
こうはい

ともに協力
きょうりょく

し合
あ

って練習
れんしゅう

に励
はげ

めていて、す

ごく嬉
うれ

しかったです。部員
ぶ い ん

が少
すく

ない時
とき

でも、自分
じ ぶ ん

のやるべき事
こと

を見
み

つけ努力
どりょく

している姿
すがた

は、とてもかっこよかったです。

試合
し あ い

に勝
か

てるように願
ねが

ってます！！後輩
こうはい

に優
やさ

しくしてね。 

各部
か く ぶ

の部長
ぶ ち ょ う

の言葉
こ と ば

 

＜野球部
や き ゅ う ぶ

＞ 今
いま

まで頑張
が ん ば

ってきたことは、毎週
まいしゅう

の練習
れんしゅう

試合
じ あ い

と、チームをしっかりまとめるようにしたことです。最後
さ い ご

の

試合
し あ い

では、これで中学
ちゅうがく

野球
やきゅう

が終
お

わるのだなと感
かん

じました。後輩
こうはい

には、３年生
ねんせい

がいなくなっても元気
げ ん き

にやって、絶対
ぜったい

大会
たいかい

で勝
か

ち上
あ

がってほしいです。ずっとアドバイスをしてくれたり、キャプテンとしての心得
こころえ

を教
おし

えてくれた先生方
せんせいがた

に感謝
かんしゃ

したいです。ありがとうございました。 

 

＜サッカー部
ぶ

＞ ３年生
ねんせい

は２人
ふ た り

で活動
かつどう

してきました。自分
じ ぶ ん

たちが１年生
ねんせい

の時
とき

は試合
し あ い

もできずにいましたが、今
いま

は２年生
ねんせい

も１年生
ねんせい

もたくさん入
はい

ってきて、楽
たの

しいサッカー部
ぶ

になりました。今
いま

の２年生
ねんせい

は１年間
ねんかん

でとても成長
せいちょう

したと思
おも

うし、１

年生
ねんせい

もこれから成長
せいちょう

していくと思
おも

うので頑張
が ん ば

ってほしいです。  

＜女子
じ ょ し

バスケットボール部
ぶ

＞ 私
わたし

たち３年生
ねんせい

は、全員
ぜんいん

初心者
しょしんしゃ

のスタートでした。２年半
ねんはん

、たくさん練習
れんしゅう

して少
すこ

しは上達
じょうたつ

したと思
おも

います。ここまで頑張
が ん ば

ってこられたのは、顧問
こ も ん

の先生方
せんせいがた

や保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

のおかげです。本当
ほんとう

にありがとうござ

いました。 

＜水泳部
す い え い ぶ

＞ 水泳部
す い え い ぶ

では夏
なつ

から本格的
ほんかくてき

なシーズンが始
はじ

まるので、まだ引退
いんたい

はしていませんが、夏
なつ

が終
お

われば２年生
ねんせい

を

筆頭
ひっとう

に、また今
いま

とは違
ちが

った雰囲気
ふ ん い き

の部活
ぶ か つ

になっていくと思
おも

います。まずは夏
なつ

、水泳部
す い え い ぶ

全員
ぜんいん

で厳
きび

しい練習
れんしゅう

を乗
の

り越
こ

えて良
よ

い結果
け っ か

が出
だ

せるよう、そして笑
わら

って引退
いんたい

ができるように努力
どりょく

していきます。 

＜柔道部
じゅ うどうぶ

＞ 先日
せんじつ

の市
し

総体
そうたい

個人戦
こ じ ん せ ん

にてベスト 16に入
はい

り、県
けん

大会
たいかい

に出場
しゅつじょう

できることになりました。昨年
さくねん

よりもいい成績
せいせき

が残
のこ

せるよう頑張
が ん ば

りたいと思
おも

います。 

＜吹奏
すい そう

楽
が く

部
ぶ

＞ 私
わたし

たち吹奏
すいそう

楽部
が く ぶ

は今
いま

、吹奏
すいそう

楽
がく

コンクールに向
む

けて練習
れんしゅう

を重
かさ

ねています。３年生
ねんせい

は最後
さ い ご

のコンクールにな

るため、今
いま

まで支
ささ

えてくれた方々
かたがた

への感謝
かんしゃ

の気持
き も

ちを音
おと

にこめて、悔
く

いの残
のこ

らない演奏
えんそう

ができるように頑張
が ん ば

りたいです。

また、８月
がつ

５日
い つ か

(土
ど

)には多聞院前
た も ん い ん ま え

の公園
こうえん

、８月
がつ

６
むい

日
か

(日
にち

)には本牧
ほんもく

神社
じんじゃ

で演
えん

奏
そう

をさせてもらう予定
よ て い

です。お祭
まつ

りをもっと

盛
も

り上
あ

げられるように、私
わたし

たちも楽
たの

しみながら演奏
えんそう

したいです。 

＜美術
びじ ゅつ

部
ぶ

＞ 美術部
び じ ゅ つ ぶ

の皆
みな

さん、こんにちは。美術部
び じ ゅ つ ぶ

の代表
だいひょう

として、今
いま

まで一緒
いっしょ

に頑張
が ん ば

ってきた皆
みな

さんに、感謝
かんしゃ

の気持
き も

ち

を込
こ

めてこのメッセージをお届
とど

けします。これまでの活動
かつどう

で、皆
みな

さんは素晴
す ば

らしい努力
どりょく

をしてきました。イラスト制作
せいさく

や風景画
ふ う け い が

、油絵
あぶらえ

、テーマを軸
じく

にした創造
そうぞう

など、あらゆる表現
ひょうげん

方法
ほうほう

において才能
さいのう

を開花
か い か

させ、美術部
び じ ゅ つ ぶ

の活動
かつどう

を盛
も

り上
あ

げて

きてくれました。その作品
さくひん

への情熱
じょうねつ

は、私
わたし

たちの誇
ほこ

りです。これから先
さき

も、自分
じ ぶ ん

たちの経験
けいけん

を大切
たいせつ

にし、新
あたら

しいことへ

の挑戦
ちょうせん

を続
つづ

けながら成長
せいちょう

していってください。 

＜硬式
こう しき

テニス部
ぶ

（女子
じ ょ し

）＞ 私
わたし

たちテニス部
ぶ

女子
じ ょ し

は、誰
だれ

一人
ひ と り

抜
ぬ

けることなく全
ぜん

８人
にん

、約
やく

２年半
ねんはん

を最後
さ い ご

まで駆
か

け抜
ぬ

けるこ

とができました。最後
さ い ご

の大会
たいかい

は、惜
お

しくも２回戦目
か い せ ん め

で敗退
はいたい

となりましたが、みんなで最後
さ い ご

の試合
し あ い

で力
ちから

を合
あ

わせることが

できたので、悔
く

いは残
のこ

っていません。私
わたし

たちがくじけることなくここまで来
こ

られたのは、明
あか

るい笑顔
え が お

をくれる１、２

年生
ねんせい

や先生方
せんせいがた

、そしてコーチのおかげです。１、２年生
ねんせい

はこれからのテニス部
ぶ

を今
いま

までよりいい部活
ぶ か つ

へと築
きず

いていける

よう、頑張
が ん ば

って下
くだ

さい。私
わたし

たちテニス部
ぶ

３年
ねん

一同
いちどう

、みなさんのご活躍
かつやく

を心
こころ

より応援
おうえん

しています！！ 

＜硬式
こう しき

テニス部
ぶ

（男子
だ ん し

）＞ 僕
ぼく

たち３年生
ねんせい

男子
だ ん し

は人数
にんずう

が少
すく

なく、全員
ぜんいん

初心者
しょしんしゃ

でした。ですが、自分
じ ぶ ん

たちで意欲的
い よ く て き

に調
しら

べ

たり、外部
が い ぶ

指導員
し ど う い ん

の方々
かたがた

に教
おし

えていただいたり、顧問
こ も ん

の先生方
せんせいがた

に指導
し ど う

してもらいながら切磋琢磨
せ っ さ た く ま

して成長
せいちょう

できたと思
おも

い

ます。外部
が い ぶ

指導員
し ど う い ん

の方々
かたがた

に毎回
まいかい

来
き

ていただいたり、２面
めん

もテニスコートがある中学校
ちゅうがっこう

は多
おお

くないと思
おも

うので、１、２年生
ねんせい

のみんなには頑張
が ん ば

ってほしいです。ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

🐤７月
が つ

に行
お こ な

われた行事
ぎ ょ う じ

から🐦 

〇生徒会
せ い と か い

主催
し ゅ さ い

「学校
が っ こ う

給食
き ゅ う し ょ く

についてのアンケート実施
じ っ し

」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🌞夏季
か き

休業中
き ゅ う ぎ ょ う ち ゅ う

のお知
し

らせ🌞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 夏季
か き

休業中
きゅうぎょうちゅう

の学校
がっこう

への連絡
れんらく

は、平日
へいじつ

の８：20～16：50の間
あいだ

にお願
ねが

いします(TEL621-4500)。 

２ ８月
がつ

３日
み っ か

(木
もく

)～16日
にち

(水
すい

)は学校
がっこう

閉庁
へいちょう

日
び

です。この期間中
きかんちゅう

の緊急
きんきゅう

連絡
れんらく

は東部
と う ぶ

学校
がっこう

教育
きょういく

事務所
じ む し ょ

指導
し ど う

主事室
し ゅ じ し つ

（TEL 411-

0608）にお願
ねが

いします。平日
へいじつ

８:30～17:15の間
あいだ

にご連絡
れんらく

ください。 

＊夏休
なつやす

み明
あ

けの授業
じゅぎょう

開始
か い し

は、８月
がつ

28日
にち

(月
げつ

)です。 

３ 学校
がっこう

閉庁
へいちょう

日
び

は、原則
げんそく

、部活動
ぶ か つ ど う

等
とう

の教育
きょういく

活動
かつどう

は行
おこな

わないこととなっています。しかしながら、いくつかの部活動
ぶ か つ ど う

で

は、地域
ち い き

行事
ぎょうじ

や、大会
たいかい

・コンクールへの参加
さ ん か

があります。そのため、大鳥
おおとり

中学校
ちゅうがっこう

では、閉庁
へいちょう

日
び

に活動
かつどう

をした際
さい

には、

休養
きゅうよう

日
び

を他
ほか

の日
ひ

に確実
かくじつ

に確保
か く ほ

することにより、生徒
せ い と

の心身
しんしん

の休養
きゅうよう

に努
つと

めます。 

＜陸
り く

上部
じょ うぶ

（女子
じ ょ し

）＞ 私
わたし

は約
やく

３年間
ねんかん

陸上
りくじょう

競技
きょうぎ

をやってきて、自己
じ こ

新記録
し ん き ろ く

が出たり、新
あたら

しい友達
ともだち

や大切
たいせつ

な仲間
な か ま

が増
ふ

え嬉
うれ

し

いことがある一方
いっぽう

で、全然
ぜんぜん

タイムが縮
ちぢ

まらなかったり、走
はし

るのが辛
つら

いときや先生
せんせい

にすごく怒
おこ

られる時
とき

もありました。で

もそれは、藤原
ふじわら

先生
せんせい

がよく言
い

っていた「青春
せいしゅん

」なのだなと思
おも

っています。私
わたし

たち３年生
ねんせい

が引退
いんたい

したあとは、２年生
ねんせい

がみ

んなを引
ひ

っ張
ぱ

っていく番
ばん

です。最初
さいしょ

はうまく指示
し じ

が出
だ

せなかったり、先生
せんせい

に怒
おこ

られたりして大変
たいへん

な事
こと

がたくさんあると

思
おも

います。みんなを引
ひ

っ張
ぱ

っていく上
うえ

で大切
たいせつ

なことは、自分
じ ぶ ん

から率先
そっせん

して取
と

り組
く

むことです。「自分
じ ぶ ん

についてこい」と

いう態度
た い ど

を見
み

せたら、この人
ひと

についていきたい、と思
おも

ってくれると思
おも

います。１年生
ねんせい

は２年生
ねんせい

についていき、支
ささ

えてあ

げてください。それが２年生
ねんせい

にとってありがたいことになると思
おも

います。私
わたし

は、この陸
りく

上部
じょうぶ

に入
はい

って心
こころ

からよかったと

思
おも

っています。３年間
ねんかん

ありがとうございました。 

＜陸
り く

上部
じょ うぶ

（男子
だ ん し

）＞ 僕
ぼく

が部長
ぶちょう

になったときに意識
い し き

したことは、後輩
こうはい

と楽
たの

しく意見
い け ん

などを言
い

い合
あ

えるような関係
かんけい

を作
つく

る

ことです。顧問
こ も ん

の先生
せんせい

と後輩
こうはい

には感謝
かんしゃ

しかないです。本当
ほんとう

にありがとうございました。 

 

大鳥
おおとり

中学校
ちゅうがっこう

は「横浜市
よ こ は ま し

学校
がっこう

給食
きゅうしょく

推進校
すいしんこう

」18校
こう

のうちの

１校
  こう

です。「学校
がっこう

給食
きゅうしょく

推進校
すいしんこう

」は、令和
れ い わ

８年度
 ね ん ど

から横浜市
よ こ は ま し

のすべての中学校
ちゅうがっこう

で学校
がっこう

給食
きゅうしょく

をスタートさせるため、必要
ひつよう

な課題
か だ い

を検討
けんとう

していくものです。７月
がつ

は生徒会
せ い と か い

が主催
しゅさい

して、

学校
がっこう

給食
きゅうしょく

についての全校
ぜんこう

アンケートを行
おこな

いました。そし

て、その結果
け っ か

は７月
がつ

６日
む い か

（木
もく

）「第 44回
だ い   か い

本牧
ほんもく

地区
ち く

PTA交流会
こうりゅうかい

」

に、中学校
ちゅうがっこう

給食
きゅうしょく

についての意見
い け ん

交換
こうかん

のため来校
らいこう

していただ

いた横浜市
よ こ は ま し

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

事務局
じ む き ょ く

健康
けんこう

教育
きょういく

・食育課
しょくいくか

の給食
きゅうしょく

推進
すいしん

担当
たんとう

係長
かかりちょう

に、生徒会
せ い と か い

役員
やくいん

が直接
ちょくせつ

手渡
て わ た

しました。 

このアンケートは横浜市
よ こ は ま し

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

事務局
じ む き ょ く

内部
な い ぶ

でも検討
けんとう

され、今後
こ ん ご

の給食
きゅうしょく

メニュー
 

等
とう

に反映
はんえい

されます。大鳥
おおとり

中学校
ちゅうがっこう

として、横浜市
よ こ は ま し

中学校
ちゅうがっこう

の新
あら

たな歴史づくり
れ き し      

に大きく
おお     

関
かか

わっ

ていますね。 

（問
と い

７）学校
がっこう

給食
きゅうしょく

にしてほしい工夫
く ふ う

は？ 

１位
い

 おかずのあたたかい状態
じ ょ う た い

での提供
て い き ょ う

 41.2％ 

２位
い

 味
あ じ

の改善
か い ぜ ん

（濃さ
こ  

など）      28.4％ 

３位
い

 デザート用
よう

容器
よ う き

を別
べつ

にする    14.0％ 

＊アンケート内容
ないよう

からの抜粋
ばっすい

 


